

NGO

Babinsa Koramil 0824/17 Sumberbaru Jadi Pembina Upacara SDN Gelang 03, Ajak Pelajar Lebih Rajin Belajar dan Disiplin

Siswandi - SUMBERBARU.NGO.WEB.ID

Sep 19, 2023 - 20:54



JEMBER – Upacara bendera yang selalu dilaksanakan oleh pelajar sekolah SD, SMP maupun SMA dan yang sederajat, di Kabupaten Jember merupakan bagian penanaman nilai-nilai kebangsaan kepada pelajar generasi bangsa.

Seperti yang dilakukan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Gelang 03 Desa Gelang Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember dengan Pembina Upacara Babinsa Serka Supriyadi, diikuti oleh Kepala Sekolah Supriyadi dan segenap dewan guru, dengan petugas upacara dan pasukan upacara dari siswa-siswi sekolah tersebut.

Dalam amanatnya Serka Supriyadi mengajak adik-adik pelajar untuk memanfaatkan waktu belajarnya dengan sebaik-baiknya, hal ini akan menentukan kesuksesan kalian pada jenjang pendidikan selanjutnya, dalam arti apabila kalian memiliki nilai akademik yang bagus di sekolah dasar, niscaya akan mempermudah pembelajaran kalian di jenjang sekolah berikutnya.



Untuk itu kuncinya ada dua yaitu kalian harus rajin belajar dan membiasakan disiplin pada diri kita, kapan waktunya belajar, kapan waktunya bermain dan lain-lain hendaknya di atur sendiri dan ditepati sendiri, patuh kepada orang tua, guru dan lain-lain yang tentunya akan sangat mendukung keberhasilan kalian semua, sebagai generasi bangsa. Ujar Babinsa.

Kepala sekolah SDN Gelang 03 Supriyadi, S.Pd dalam saat kami wawancara pada Selasa 19/09/2023 menyampaikan bahwa saya sangat berterima kasih kepada Bapak Babinsa yang kemarin berkenan menjadi pembina upacara, pada upacara bendera di sekolah kami ini.

Penyampaian ajakan untuk rajin belajar dan disiplin merupakan motivasi tersendiri bagi adik-adik siswa-siswi kami, semoga mereka memahami dan dapat

melaksanakannya sehingga mereka kelak mereka mampu melanjutkan disekolah lanjutan berikutnya dengan baik dan cerdas, dalam meniti masa depannya. Jelas Kepala Sekolah.



Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Alliyil Abror, dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan Babinsa menjadi pembina upacara disekolah tersebut, hal ini dalam mendukung aparat teritorial masuk sekolah, dalam memberikan pemantapan pembekalan pelajar generasi bangsa.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya juga say=gat mendukung kegiatan tersebut.

Saya menekankan kepada jajaran agar anggotanya aktif masuk ke sekolah-sekolah eiwilayah binaannya dalam mendukung program aparat teritorial masuk sekolah, hal ini merupakan bagian dari peran kita dalam mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas, berkarakter dan berkualitas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)